

えんじゅ

令和6年12月2日発行

松原小学校 NO14

* * 当面の主な行事予定 * *

【令和6年度 12月】

- 4 (水) 英語研究会
(第6学年にて)
- 5 (木) 松林クリーン作戦
- 11 (水) 交通安全御礼会
- 13 (金) 人権作文発表会
- 23 (月) 給食最終日
大掃除
- 24 (火) 終業式
- 27 (金) 仕事納め

* * 当面の主な行事予定 * *

【令和6年度 1月】

- 1 (水) 元日
- 8 (水) 始業式
セーフティネット
- 9 (木) 交通安全指導
給食開始
教育委員施設訪問
- 15 (水) 避難訓練
- 16 (木) 総合学力調査
- 18 (土) PTA 研修会
- 29 (水) 2年生モビリティ体験
- 31 (金) 松小子ども祭り

師走 ～よき締め～

1番長いはずの2学期もあっという間に最後の月、師走を迎えています。音楽会、マラソン大会、社会見学、猿回し公演等、次々とイベントが飛び込んでくる中で、子供達は今学期も落ち着いて学習に取り組むことができていたように思います。

但し、順調に進めてきた学校生活も最後の締めを適切に行わないとせっかく今まで頑張ってきたことが十分な力に転換されない場合もあります。ですから、子供達には、この学期ではどんなことを学んできたのか、どのように学んできたのか、どのような力がついてきたのか等しっかりと振り返り、よき締めにしてほしいと思います。

音楽会 ～11/15～

13時開場、13時15分開始といった流れで始まりました。児童会役員の進行により、学校長挨拶、児童会代表あいさつ、歌、合奏とプログラムを進めていきました。

前半は低・中・高学年ごとによる斉唱と合奏。低学年は「にじ」、中学年は「世界を旅する音楽室」、高学年は「Believe」でした。例年以上に元気かつきれいな歌声を響かせることができたように感じました。続いて後半は各学年ごとの合奏。1年生「アマリリス」、3年生「パプリカ」、5年生「We will rock you」、2年生「ハイ・ホー」、4年生「フレンドライクミー」、6年生「情熱大陸」でした。年々子供の数が減っていく中、各学年とも楽器の種類や構成を工夫しながら演奏していました。子供達にとって馴染みのある楽曲を多かつたため、聞いている子供達も演奏に集中できている様子がかげえました。

1時間あまりの時間でしたが、子供達の表情からは自分たちの頑張りを披露できた満足感が感じられました。



朝マラソン 11/18～

朝の学習の時間を活用してマラソン大会に備えました。今年は音楽会からマラソン大会までの期間が短かったため、事前に体育の時間等で走る練習をしていたこともあって、例年以上に足取りの軽い子供が多いように感じました。



掲示板 ～1年生～

各クラス前にはそれぞれ学習のめあてや学習した成果物を掲示しています。



1年生教室前には紙版画が掲示されていました。県の展覧会に出品するために取り組んだものです。1年生なりの表現で人物を描いています。今にも動き出しそうなダイナミックなものがたくさんありました。

猿回し体験 11/20～

伝統芸能体験ということで「お猿の森」という団体さんに公演いただきました。3時間目には、1・2・3年生、4時間目には、4・5・6年生が体育館に集合しました。公演に先だって日本猿についての説明をしたときには、意外にも日本猿を実際に見たことのない子供が少なからずいました。また猿回しを見たことがあると答えた子供は少数派でした。そんな中、子供達は興味津々に公演に臨みました。

公演では3人の演者の方とそれぞれのパートナーである日本猿の演技でした。ハードルのようなものを飛び越えたり、棒の上に登って逆立ちしたり、マジックをしたりと多彩な演技に子供達は大喜びでした。公演の後は子供達と猿の交流ということで、学年ごとに猿に対する質問をして猿のことについて理解を深める時間となりました。

猿回しを通じて伝統芸能に触れたよき機会となりました。

